
Antrag zur Jahreshauptversammlung 2025 des ASV 

 

Hiermit stelle ich Dennis Henkefend den Antrag auf ein Entnahmestop im 
Jahr 2025 von Weißfischen im Everdingsee. 

Der Hintergrund ist, dass der Laichfähige Bestand an Weißfischen stark 
abgenommen hat und somit in der Fortpflanzung gefährdet ist. Dieser 
Umstand ist nicht alleinig der Entnahme geschuldet, sondern dem recht 
hohen Raubfischbestand. 

Ausnahme ist die Entnahme von maximal 2 Weißfischen als Köderfische 
pro Tag zur Verwendung am See (keine Entnahme der Fische zur 
Verwendung an anderen Gewässern) 


